

Drei Jugendliche bei der Bayerischen

SCHACH Der Neumarkter Nachwuchs schaffte das beste Ergebnis seit langem.

NEUMARKT. Sehr erfolgreich war der Nachwuchs des Schachklubs bei den Jugend-Bezirkseinzelmeisterschaften. Gleich drei Jugendliche gelang die Qualifikation zur Bayerischen Meisterschaft. Ein vergleichbares Ergebnis gab es in der jüngeren Vereinsgeschichte noch nie.

In der Altersklasse U 10 der Mittelfränkischen Mädchenmeisterschaften ging die erst sechsjährige Maria Schilay an den Start. Sie musste sich einzig der späteren Meisterin Carolin Böse aus Bechhofen beugen, konnte aber drei der deutlich älteren Konkurrentinnen bezwingen. Sie belegte den zweiten Rang, gleichbedeutend mit der Qualifikation zur Bayerischen Meisterschaft.

In der U 12 musste Eva Schilay in der Auftaktrunde eine Niederlage durch Bedenkzeitüberschreitung hin-



Die Schachjugend qualifizierte sich für die weiteren Runden.

nehmen. Danach ließ sie vier Siege am Stück folgen. Mit einem abschließenden Unentschieden sicherte sich Eva Schilay den Vize-Titel und qualifizierte sich ebenfalls.

Bei den Bezirkseinzelmeisterschaften der U 10 gehörte Lorenz Schilay zu einem Favoritenquartett. Dies unterstrich er in den ersten Runden nachhaltig mit Siegen gegen Georg Engelmann aus Rothenburg und Carolin Böse vom SC Bechhofen. In der dritten Runde erzielte er gegen den Setzlisten-Ersten Ruben Mantel von der Spvg Zabo-Eintracht Nürnberg nach hartem

Kampf ein Remis. Durch einen Erfolg gegen den Erlanger Sven-Erik Bolz lag Lorenz Schilay vor der abschließenden Runde auf Rang zwei und traf nun auf den großen Favoriten Kevin Tong (SC Erlangen), der bislang alle Partien gewonnen hatte.

Nach einem Konzentrationsfehler in der Eröffnung, der einen Bauern kostete, versuchte Lorenz Schilay mit aggressivem Spiel das Ruder herumzureißen, doch Kevin Tong behielt die Übersicht und verwertete seinen Vorteil im Endspiel. Mit 3,5 Punkten belegte Lorenz Schilay einen den dritten Platz und qualifizierte sich somit ebenfalls.

Eva Schilay hatte sich auch in der gemischten U 12 für die Bezirksmeisterschaften qualifiziert und belegte dort mit vier Siegen und drei Niederlagen einen guten siebten Platz. In der stark besetzten U 14 ging Simon Drechsel an den Start und landete auf Platz 16. Für ihn war aber die Qualifikation zu den Bezirksmeisterschaften schon ein großer Erfolg.